

ABSTRAK

Dinda Ayu Puspita Dewi Maharani, Nomor Induk Mahasiswa 152170080, Jurusan Ilmu Administrasi Bisnis, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta. Judul penelitian ini adalah **“Analisis Kontribusi, Potensi dan Efektivitas Penerimaan Pajak Hiburan Terhadap Pendapatan Asli Daerah (PAD) di Kabupaten Bantul (Studi pada Badan Keuangan dan Aset Daerah Bantul Tahun 2016-2020).”** Dosen Pembimbing satu (1) Indro Herry Mulyanto, Dosen Pembimbing dua (2) Susanta.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui besarnya tingkat kontribusi, potensi, dan efektivitas penerimaan Pajak Hiburan terhadap Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Bantul. Penelitian ini termasuk dalam tipe *descriptive research*. Populasi penelitian ini adalah keseluruhan tempat hiburan di Kabupaten Bantul (Wajib Pajak dan bukan Wajib Pajak). Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah *purposive sampling*. Jumlah sampel adalah dua (2) kecamatan setelah diseleksi melalui kriteria yang telah ditentukan peneliti dengan jumlah tempat hiburan sebanyak 7 tempat. Teknik analisis data menggunakan statistik deskriptif.

Hasil penelitian menyimpulkan bahwa hasil perhitungan kontribusi Pajak Hiburan di Kabupaten Bantul tahun 2016-2020 berada pada kisaran 0,06%-0,26% atau di bawah 1% artinya masuk dalam kriteria “relatif tidak mempunyai kontribusi.” Hasil perhitungan potensi Pajak Hiburan di Kabupaten Bantul tahun 2020 adalah sebesar Rp 1.024.604.400,00. Hasil perhitungan efektivitas penerimaan Pajak Hiburan di Kabupaten Bantul tahun 2016-2020 secara garis besar angka persentase di atas 100% dengan indikator “sangat efektif.”

Saran yang diberikan peneliti bagi Pemerintah Daerah dalam hal ini Badan Keuangan dan Aset Daerah Kabupaten Bantul diharapkan dalam menetapkan target penerimaan pajak hiburan harus menunjukkan potensi yang sebenarnya agar realisasi penerimaan pajak hiburan sesuai dengan potensi riil yang ada dan diharapkan mampu meningkatkan kinerja pemeriksaan dan kinerja lapangannya untuk mengoptimalkan pemungutan dan penetapan target pajak daerah sehingga dapat meningkatkan kontribusi, potensi, dan efektivitas penerimaan pajak, khususnya pajak hiburan Kabupaten Bantul.

Kata kunci: Kontribusi, Potensi, Efektivitas, Pajak Hiburan, dan Pendapatan Asli Daerah